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ＴＢＣ子ども音楽コンクール福島大会、重唱の
部で優秀賞を受賞し、東北大会への出場報告に来
庁しました。３名は「タイン川のほとり」をアカ
ペラで披露し、町長室は美しいハーモニーに包ま
れました。今後は来年３月に開催される声楽アン
サンブルコンテストに出場を予定しており、３名
は「家族や大好きな人に平和を祈る気持ちを伝え
られるよう、もっと練習していきたいです。」と
抱負を述べました。

「夢託す 小さな
苗に 大きな未来」
をテーマに植樹
祭が開催されま
した。県、林業関
連の来賓の方を
お迎えした他、坂下南小学校、坂下東小学校の４
年生、５年生31名が参加し、桜（ソメイヨシノ、
シダレザクラ）の苗木９本を植樹しました。

児童たちが植えた桜の成長を見に、ぜひばんげ
ひがし公園へ足をお運びください。

一般財団法人自治総合センターでは宝くじの社
会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収益を
財源に、コミュニティ助成事業を行っています。

今回、この宝くじの助成金で会津坂下町防災倉
庫に発電機と投光機を整備しました。今後、整備
した発電機と投光機でより充実し
た防災体制を目指しますので、避
難訓練への参加など皆様のご協力
をお願いします。

福島県教育委員会 教育・文化関係表彰式が行わ
れ、社会教育功労者賞を受賞された佐藤房枝さん
が町長、教育長へ受賞の報告をしました。

佐藤さんは平成12年から２年間の社会教育委員
として社会教育の振興に貢献され、平成16年度の
自主公民館運営開始に際し、金上公民館の初代生
涯学習推進員となりました。「世代間交流」「学校と
の連携」をテーマに事業の企画・運営を行い、平
成25年からは金上コミュニティセンター事務局長、
平成26年から平成28年まで八幡コミュニティセン
ター事務局長を歴任しました。今回多年にわたる社
会教育の振興に努められた功績が認められての受
賞となりました。現在は、福島県の社会教育委員と
してご活躍されています。おめでとうございました。

子ども音楽コンクール東北大会に出場

両沼地方植樹祭が行われました

コミュニティ助成事業で発電機
および投光機を整備しました

社会教育功労者賞を受賞

坂下東小学校合唱部トリオチームＯ（オー）

ばんげひがし公園

八幡コミュニティセンター　前事務局長 佐
さ と う
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ち 話の 題ま

10月９日に開催されたチャリティーゴルフコ
ンペの収益金38,000円を新庁舎建設の一助とし
て寄付されました。同大会会長の稲垣茂さんは「町
のシンボルになるような、また町民みんなが利用
できる庁舎を建設してください。笑顔あふれる郷
土の発展のため町民・行政一丸となり頑張りま
しょう。」と述べられました。いただいたご寄付
は大切に活用させていただきます。

10月26日、阿賀の竹唄舞会が役場を訪れ、10
月８日に中央公民館で開催したチャリティーイベ
ントでの募金に活動資金の一部をあわせた現金
51,730円を町に寄付されました。

同会は、毎年無料でチャリティー公演を行って
おり、代表の渡部卿一さんは「少子化対策などに
役立ててほしい」と述べられました。

いただいたご寄付は大切に活用させていただき
ます。

チャリティーコンペで３万８千円寄付 チャリティー公演で５万円寄付
第 11 回マドンナチャリティーコンペ大会 様 阿

あ が
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子どもの遊び場として「金銀交流サロン」
を利用していたが、最近スペースが狭く

なってしまった。公園はどこも心配で、子育てふ
れあい交流センターは簡単に行くことが出来な
い。子どもを雨や雪から守り安心して遊ばせるこ
とができる場所を町の中心部に作ってほしい。

平成29年4月より「金銀交流サロン」の部
屋は事業の関連性から社会福祉協議会

と地域包括支援センターの事務所として使用す
ることになり、元の地域包括支援センターの部屋
へ移動しました。これまでの半分程度のスペース
となりご不便をおかけしておりますが、ご理解を
お願い致します。また、新たな子どもの遊び場な
どの建設は現在考えておりませんので、近くの
「中央公民館」や、市街地から離れておりますが
「子育てふれあい交流センター」も併せてご利用
願います。 【回答　子ども課】

アスパラガスを買うために道の駅に
行ったが想像以上に高価で驚いた。

会津ブランドとして広めている中で安さも
魅力のひとつ。いろいろな事
情があると思うが手を伸ばし
やすい価格であってほしい。

「アスパラガス」は道の駅において
も上半期の主力農作物であり好評を

得ています。今年度は天候不順などにより
全国的に流通が減少し卸価格や出荷価格が
高騰している状況です。直販体制のもと生
産者が販売価格を設定していますが、これ
らの要因により道の駅での販売価格も変動
しております。今後も新鮮で安心して食し
ていただける農作物の提供に努めて参りま
すので、ご理解をお願い致します。

【回答　産業課】

町の中心部に子どもの遊び場を道の駅販売価格の検討を
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元教育長の芦沢健さんが教育者としての業績を
讃えられ、瑞寶雙光章を受章されました。これを
契機とし、会津坂下町の未来を担う子どもたちの
ために100万円をご寄付されました。

芦沢さんは平成4年から12年までの７年間、教育
長を勤められ、町の発展のために寄与されました。

いただいたご寄付は想いに添えるよう活用させ
ていただきます。

元町議会議員と消防団長・消防団員を長年に渡
り勤められた田中武昭さんが、秋の叙勲での瑞寶
雙光章受章の報告に来庁されました。

田中さんは昭和44年から通算36年を消防団員
として町民の安全を守り、団長も務められました。
議員としては４期16年のながきにわたり在職し、
町の発展のためにご尽力されました。
「皆さんの長年にわたるご支援の賜物と深く感

謝申し上げます。」と述べられました。
これからもますますのご活躍をご祈念いたしま

す。

「会津みしらず柿販路拡大促進協議会」はタイ
の首都バンコク、マレーシアの首都クアラルン
プールで「会津みしらず柿」のPR活動を行いま
した。みしらず柿の輸出は東日
本大震災の影響で停止していま
したが、昨年から約６年ぶりに
再開されました。今年はタイに
30トン、マレーシアに３トン
を輸出する予定です。

教育振興のため100万円を寄付

瑞
ずいほうそうこう

寶雙光章を受章

会津みしらず柿を海外で PR
元教育長　芦

あしざわ

沢　健
けん

 様

束松　田
た な か

中　武
たけあき

昭 様

タイ・マレーシア

11月11日、12日の２日間、新そば祭りが開催
されました。会場には約1,200人が訪れ、「挽き
たて、打ちたて、茹でたて」の透き通った新そば
に舌鼓を打っていました。馬さしや農産物加工品
などの販売も行われ、そばや会津坂下町の地酒と
一緒に楽しむ方もおられました。

ま た、 ス テ ー ジ
では蕎麦口上や娘
子隊の演舞が行わ
れ、祭りに華を添
えました。

ばんげいにしえ街道新そば祭りが開催されました
農業改善センターにて開催


